



No beba poppers

Los poppers contienen peligrosas sustancias químicas líquidas llamadas nitritos de alquilo



¿Cómo se consumen los poppers?

Los poppers se aspiran (inhalan) para uso recreativo como relajante muscular o potenciador sexual y nunca se deben ingerir.

¿Cuáles son los peligros?

Los poppers se venden como desodorantes, limpiadores con solventes o quitaesmaltes en botellas pequeñas que parecen bebidas energéticas. Los poppers no son bebidas energéticas y jamás debe beberlos.

Los poppers pueden causar un tipo de envenenamiento en la sangre llamado metahemoglobinemia. Los síntomas pueden incluir dolor de cabeza, coloración azulada de la piel (cianosis), dificultad para respirar y pérdida del conocimiento o sensación de desmayo o mareo.

Si usted o alguien que conoce se siente mal por consumir poppers, o si tiene preguntas, llame de inmediato al Centro para el Control del Envenenamiento de la Ciudad de Nueva York al 212-764-7667.



Para más información, visite nyc.gov/health y busque “poison control” (control de envenenamiento) o escanee el código QR.



Mayor's Office
of Media and
Entertainment